

**„Ich finde *Betonprodukte aus der Region* toll,
weil sie gut für unsere Zukunft sind!“**



Gut, dass es bei uns Firmen gibt, die viel für unsere Ausbildung tun. Das geht aber nur, wenn diese Firmen auch gute Aufträge aus der Region haben. Innovative Produktionstechnologien und laufende Ausbildungsförderung schaffen nur wirtschaftlich starke Betonfertigteilproduzenten. Das neue regionale Gütesiegel leistet dazu einen tollen Beitrag.

*Julia Mayer (18), Fa. Trepka,
Schülerin HTL*



beton®
Werte für Generationen